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FECHA DE SEGUIMIENTOA
COMPROMISOS 2011-08-08

RESULTADOS DE SEGUIMIENTOY CONTROL  



CUMPLIMIENTO DEL OBJETIVO
GENERAL DEL PLAN Nivel de cumplimiento del plan es del: 93%

CUMPLIMIENTO DE LOS
OBJETIVOS ESPECIFICOS

Se presenta un avance bajo en los siguientes hallazgos, deben ser objeto de revisión:

Hallazgo Nro. 9: No hayevidencia de levantamiento de índices aédicos, actividades de control y de educación en institucionespriorizadas, con énfasis en aquellas que generan concentración poblacional como escuelas u
hospitales. (Responsables: Oscar Alejandro Bartolo Velez, Shirley Del Socorro Botero Franco)

Hallago Nro. 14: Continuar fortaleciendo la articulación entre la unidad de entomología, el programa ETV, el grupo de epidemiología y el laboratorio de salud pública. (Responsable: Sergio Jairo Orozco Hincapié)
Hallazgo Nro. 19: Adelantar trámites para verificación real de efectividad o disposición final de malathion vencido. (Responsables: Shirley Del Socorro Botero Franco)
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CONTRALORIA GENERAL DEL RISARALDA

CONTROL INTEGRAL PARA EL BIEN COLECTIVO

No DEFICIENCIA
ADMINISTRATIVA

COMPROMISOS DE
MEJORAMIENTO

SUSCRITOS
RESPONSABLE TERMINO INDICADORES DE

CUMPLIMIENTO LOGROS ALCANZADOS
PORCENTAJE

DE
CUMPLIMIENTO

OBSERVACIONES

 1 

No se han solicitado los planes de
mejoramiento a todas las IPS
donde fueron atendidos los
pacientes que fallecieron a causa
de Dengue

Solicitar planes de
mejoramiento a todas las
IPS donde fueron atendidos
los pacientes que fallecieron
a causa de Dengue

 Recepcionar la notificación
de mortalidad por dengue.
Alberto Medina Córdova

Solicitud, Recepción y
revisión preliminar de las
Historias clínicas y/ o acta
de unidad de análisis
municipal. Alberto Medina
Córdova

Convocatoria de unidad de
análisis. Alberto Medina
Córdova
Requerimiento del plan de
mejoramiento a las IPS a
partir de la unidad de
análisis Claudia Vélez

Seguimiento a los planes de
mejoramiento Shirley Botero
Franco, Alvaro Ayala y
Alberto Medina, según
componente

Remisión de copias de las
actuaciones al INS Edilma
Ocampo Valencia

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA,
Alvaro Augusto
Ayala Garzon,
Claudia Patricia
Velez Bermudez,
Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-23

Tiempos de ejecución por cada
actividad

1. Permanente

2. Permanente

3. Periodicidad según
comportamiento del evento.

4. Según unidad de análisis

5. Trimestral

6. Semanal

 

Seguimiento a la mortalidad por
dengue en la unidad de
analisis. Diez reuniones a la fecha
 

Seguimiento a la mortalidad por
dengue en la unidad de
analisis. Diez reuniones a la fecha
 

100%

Se anexan actas

Se anexan actas



 

 2 

No hay evidencia del Seguimiento
y verificación de planes de
contingencia, según circular 09 -
2010, a todas las IPS en relación
con la atención de pacientes
afectados por dengue e incluir
indicadores.

 

 

Hacer Seguimiento y
verificación de planes de
contingencia, según circular
09 - 2010, a todas las IPS en
relación con la atención de
pacientes afectados por
dengue e incluir indicadores.

 Solicitud a IPS de avances
en los planes de contingecia.

Evaluación de avances

Adelantar acciones de
inspección y verificación a
las IPS con mortalidad por
dengue para toma de
acciones pertinentes.
(Remitir copias a INS)

 

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA,
Alvaro Augusto
Ayala Garzon,
JUAN
GUILLERMO
RAMIREZ,
Claudia Patricia
Velez Bermudez,
Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-22

1. Cartasde solicitud

2- Acta de reunión

3- documento de notificacion
enviado a las IPS objeto de las
acciones.

plan de trabajo, actas y listasde
asistencia, metodologia

Se realizó auditoria a los planes de
contingencia de dengue de las 16
ESE Hospitales por el medico de
apoyo a salud publica

100%

 3 
No hay establecidos indicadores
de calidad de la atención de
pacientes con dengue y realizar
monitoreo y evaluación

Establecer indicadores de
calidad de la atención de
pacientes con dengue y
realizar monitoreo y
evaluación

Realizar proceso de
levantamiento de
indicadores, construcción de
análisis y un primer corte-

 

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA

2010-07-23

Se tienen los indicadores de calidad
en la atencionde pacientes con
dengue, los cuales se ponen a
disposicion del Programa de ETV
(Dra Shirley y de Calidad (Dra
Claudia Velez) para la toma de
decisiones.   

100%

 4 

No se ha realizado búsqueda
activa institucional tanto de casos
de morbilidad como de
mortalidad.de las distintas
actividades incluidas en el plan de
contingencia.

 

 

Realizar búsqueda activa
institucional tanto de casos
de morbilidad como de
mortalidad.de las distintas
actividades incluidas en el
plan de contingencia.

1. Análisis de RIPse
historias clínicas

2. Contactos comunitarios

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA,
Alvaro Augusto
Ayala Garzon,
Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-08-31 evidencias de las acciones

Se realizo revisión conjunta entre
profesionales especialiados de red y
epidemiología, encontrándose que la
evaluación de los RIPS no aplica
para el seguimiento del proceso.

100%
Ver acta adjunta



 5 
No se han Realizado monitoreo y
evaluacion al plan de
contingencia departamental (Sala
situacional y comité de crisis)

Realizar monitoreo y
evaluacion al plan de
contingencia departamental
(Sala situacional y comité de
crisis)

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA,
JUAN
GUILLERMO
RAMIREZ

2010-07-23
evidencia de las actas de comite
de crisis y el cumplimiento de
los compromisos que se
establezcan en ellas

Se operativizó el Comité de Crisis
quedando las actas respectivas en
archivo físico del CRUE y en
Intranet. En las diferentes actas se
evidencia el seguimiento a los
compromisos. Se cuenta con el
marco normativo propio para el
Comité de Crisis.

Corrige el seguimiento anterior que
fue notificado sin porcentaje.

100%

La Sala Situacional
se creó por
resolución.

 6 

No se han enviado muestras de
tejidos de acuerdo con las
recomendaciones del INS para
estudio histopatoloógico y
virológico en todos los casos de
muertesprobables por dengue

Verificar la suficiencia de la
red pública y privada para la
toma de muestras

JUAN CARLOS
Restrepo Mejia,
Alvaro Augusto
Ayala Garzon

2010-08-17 evidencia del contrato donde se
incluya esta actividad

La ESE Hospital Universitario San
Jorge esta realizando las autopsias y
estudios de tejidos requeridos por el
Sistema Departamental de Salud

En las diferentes unidadesde
analisis de mortalidad se ha
comprobado la realización de estos
procedimientos con reporte de
patología del HUSJ

100%

Se ha recordado al
HUSJ que los tejidos
deben enviarse al
INS para los estudios
de laboratorio
requeridospara la
confirmación de la
patología; la cual ha
sido acatada

 7 
No se han Realizado
adecuaciones proyectadas al
laboratorio de entomología,
incluida la dotación.

Realizar estudio médico
arquitectónico para definir
requerimientos para
adecuaciones proyectadas
al laboratorio de

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-08-31 evidencia del modelo de diseño
arquitectonico

A la fecha se tiene en proceso
admisnitrativo (listo CDP,
cotizaciones y justificación, en
espera de abrirse la licitación) la
adquisición de equipos y reactivos
de entomología, tanto de material
de campo como de laboratorio. De
igual manera, se realizó solicitud de
diseño del mismo a la Dra. Ligia
Lugo del INS.

Se recibió respuesta de lineamientos
de diseño por parte del INS y se dio
traslado al arquitecto de la Secretaría
para apoyar dicho proceso, se
adjuntan ambos oficios.

A la fecha se tiene estructurado el
anteproyecto del laboratorio de
entomología; a la fecha el arquitecto
Jaime Rojas, la Ingeniera Isabel
Cristina Spaggiari y la Dra. Ludy
Marcela Delgado; están pednientes
de la confirmación de la visita al
Laboratorio de Entomología del
Departamento del Quindío para 80%

Se adjunta
anteproyecto,
información recibida
de otras entidades
territoriales (planos) y
actas de reunión.

 

Se adjunta evidencia
del cumplimiento
anterior. Informe de
la visita a la Unidad



incluida la dotación. al laboratorio de
entomología, incluida la
dotación.

Franco Departamento para
iniciar con lso diseños.

Se realizó visita a la unidad básica
de entomología del Departamento
del Quindío, el pasado 2 de mayo,
por parte de los profesionales:
Arquitecto jaime Alberto Rojas,
Ingeniera Isabel Cristina Spaguiari y
la Bióloga LudyMarcela Delgado; lo
anterior con el fin de iniciar los
diseños de la unidad de Risaralda y
los costos reales del proyecto.

El día de ayer llegó vía Fax, la
notificación del Ministerio de La
Protección Social, donde se
manifestó que en reciente
incorporación de recursos para el
programa regular de ETV se
contemplaron los 60 millones
comprometidos para la
infraestructura física de la unidad
básica de Entomología.

la visita a la Unidad
de entomología del
Departamento del
Quindío.

Una vez se reciba el
oficio de manera
oficial se adjuntará a
este plan de
mejoramiento.

 8 
No se ha realizado capacitación
suficiente  en el protocolo de
vigilancia y en la guía de atención
para pacientes con dengue

Realizar convocatoria para
una segunda capacitación
en el protocolo de vigilancia
y en la guía de atención para
pacientes con dengue.

Alvaro Augusto
Ayala Garzon,
Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-27 Nº de personas capacitadas

Se realizo capacitación en el HUSJ
el pasado jueves, de la cual se anexa
a sistencia. Y se tiene programada
una segunda capacitación para el
próximo 11 de agosto, con las IPS
del Área Metropolitana, a las 9:00
a.m. en el recinto de la Asamblea.

Se realizá la segunda capacitación
de manejo de la guía clínica de
dengue, el once de agosto como se
tenía prevista; de igual manera, la
semana comprendida entre el 23 y
27 de agosto el DR. Ernesto Díaz
consultor del convenio OPS- MPS
con el acompañmiento de las Drs.
Claudia Patricia Velez y Shirley
Botero Franco realizó visitas a las
IPS con reporte de mortalidad y se
dieron capacitaciones en cada una
de las instituciones
visitadas, además tres
capacitaciones generales en tres
horarios diferentes para el personal
clínico del área metropolitana, el día
26 de agosto en el auditorio del
HUSJ.

100%



 

De otra parte la próxima semana 13
de octubre ACIN realizará una
capacitación sobre el tema, cuya
convocatoria está a cargo de esta
Secretaría.    

El pasado 13 de octubre se llevó a
cabo la capacitación en manejo clinio
de dengue liderada por los Drs. Luis
Angel Villar y Claudia Ximena
Vélez de la ACIN. A la misma
asistieron representantes de
diferentes IPS, EPS y DLS del área
metropolitana.

 9 

No hayevidencia de
levantamiento de índices aédicos,
actividades de control y de
educación en instituciones
priorizadas, con énfasis en
aquellas que generan
concentración poblacional como
escuelas u hospitales.

Hacer Levantamiento de
índices aédicos, actividades
de control y de educación en
instituciones priorizadas, con
énfasis en aquellas que
generan concentración
poblacional como escuelas u
hospitales.

Oscar Alejandro
Bartolo Velez,
Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-26
semanalmente hay que levantar
indices aedicos, las demas
aqctividades dentro del
programa regular

Se realizo levantamiento desde el
segundo trimestre de este año, se
anexa evidencia del consolidado. 
La evidencia del trabajo de campo
reposa en los informes de los
técnicos del programa ETV

50%

No se han
Realizar evaluaciones de
eficacia de las aplicaciones Shirley Del

Se ha realizado verificación de
índices postintervención en el
municipio de Apia

Se realizó un ejercicio preliminar por
parte del equipo técnico del
programa ETV en el municipio de la
Virginia, cuyos resultados se anexan.

No se han efectuado más
actividades a parte del ejerciico
preliminar, por falta de algunos
insumos y reactivos para tal fin, los
cuales estan en proceso de
adquisición, ya existe un contrato
con la Emrpesa SUAGRO, se espera
su entrega antes del 15 de
noviembre.

Se realizó la compra de los
equipos e insumos
requeridos, cuya entrega se
hizo efectiva la primera El informe de la

contratista



 10 
No se han
realizado evaluaciones  de
eficacia de las aplic aciones
químicas.

eficacia de las aplicaciones
químicas mediante
comprobación de índices
aédicos en los sitios
priorizados.

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-26 A necesidad según
intervenciones

semana de diciembre;
durante este periodo no se
han realizado intervenciones
químicas que permitan
adelantar el inició de este
proceso. A la fecha se ha
iniciado el proceso de
intervención en la Virginia,
pero no se tiene contrato
con el profesional en
entomología, líder del
proceso.

Se realizó el análisis de la efciacia de
las intervenciones químicas,
biológicas y físicas realizadas
en los municipios de La Virginia,
Apía, Marsella, Santuario, Mistartó,
La Celia, Bablboa, Belén de Umbría,
Quinchía y Marsella, en lo que va
corrido del año a través de
comparación de índices aédicos
(preintervención y post-
intervención).

100%
contratista reposa en
archivo físico.

 11 
No se ha realizado de cruces de
mapas epidemiológico y
entomológico

Continuar la realización de
cruces de mapas
epidemiológico y
entomológico

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA,
Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-31 esta labor de cruces de
mapas`permanentemente

Se adjunta los mapas de cruce dos
primeros trimestres del año 2010
de tood el departamento y
particularmente epidemiológicos del
municipio de la Virginia.

Se realizaron mapas de entomología
de Indices aédicos en los doce
municipios categoría 4, 5 y 6. con
cruce según número de casos
reprotados al SIVIGILA. Además
de mpas por número de caso de las
patologías maalria y leishmaniasis.

100%

Dicha información se
empleo para la toma
de decisiones de
intervenciones en
algunas localidades.



 12 
No se han realizado focalización
de los sitios a intervenir por
municipios.

Realizar focalización de los
sitios a intervenir por
municipios.

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-26
Se debe realizar de manera
permanente dentro de las
actividades del programa
regular

Este porcentaje correpsonde a la
actividad descrita en el mejoramiento
anterior. Se adjunta ademàs mapas
cruce entomológico y númeor de
casos.

Se adjunta focalización municipio de
La Virginia, la totalidad de las
actividadesde intervención se
tomasn según focalización.

Se anexan los mapas entomológicos
dengue por municipio.

La totalidad de las intervenciones
contaron con el previa focaliación de
los sitios y análsiis de las
necesidades.

100%

Como soporte se
cuenta con los
informes de los
técnicos del
programa ETV
semana a semana,
los informes de
entomología (los
cuales se adjuntan a
este mejoramiento) y
los mapas
entomológicos con
cruce
epidemiológico.

 13 
Implementar el componente de
vigilancia de resistencia a
insecticidas (Está en trámite de
contratación)

Culminar el proceso de
contratación de reactivos y
otros implementos para
realizar vigilancia de
resistencia a insecticidas
(Está en curso, depende de
la oficina de recursos
físicos).

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-08-26

Se cuenta con CDP, cotizaciones y
justificación, se está a la espera de
ser subido a la web (trámite
adminsitrativo).

Se realizó la compra de los
equipos
y reactivos requeridos,
cuya entrega se hizo
efectiva la primera semana
de diciembre; durante este
periodo no se han realizado
intervenciones químicas que
permitan adelantar el inició
de este proceso. A la fecha
se ha iniciado el proceso de
intervención en la Virginia,
pero no se tiene contrato
con el profesional en
entomología, líder del
proceso.

Se ha adelantado en el proceso de
formulación del anteproyecto
de diseño, adecuaci{on y puesta en

70%

Se adjuntan el
anteproyecto del
laboratorio.



adecuaci{on y puesta
funcionamiento del laborarotio de
entomología, lo que garantizará el
espacio locativo para la realización
de dichas pruebas. 

 14 

Continuar fortaleciendo la
articulación entre la unidad de
entomología, el programa ETV, el
grupo de epidemiología y el
laboratorio de salud pública.

Continuar fortaleciendo la
articulación entre la unidad
de entomología, el programa
ETV, el grupo de
epidemiología y el
laboratorio de salud pública.

Sergio Jairo
Orozco Hincapie 2010-07-26 evidencia

se siguen realizando y se esta
 haciendo los contactos telefonico
 con el secretario de salud de
Pereira y Doquebradas, como los
referentes de los municipiosy el
proximo viernes 30 de julio de hara
reunion conjunta

se siguen realizando y se esta
 haciendo los contactos telefonico
 con el secretario de salud de
Pereira y Doquebradas, como los
referentes de los municipiosy el
proximo viernes 30 de julio de hara
reunion conjunta

SE HIZOREVISION DE
LABORATORIO EPIDEMIOLOGIA Y
ETV LOS CASOS DE MUERTE
POR DENGUE CON DX
PATOLOGICOA LOS CASOSQ
UES E LES TOMO BIOPSIAS Y
NO SE HIZO PCT R REUNION CON
LOS REFERENTES SOBRE EL
TRABAJO EN EQUIPOPARA LA
ATENCION DE LOS EVENTOS DE
SALUD PUBLICA ASI MISMO SE
REACTIVO UNIDAD DE ANALISIS,
COVE, COVISAP Y SALA DE
CRISIS

50%

continuar dejando la
interactuacion entre
los secretarios por
emdio evidenciables
y visibles se estipulo
ya el siito centinela,
el informe de gestion
en IPS y EPS se
anexan evidencias

continuar dejando la
interactuacion entre
los secretarios por
emdio evidenciables
y visibles se estipulo
ya el siito centinela,
el informe de gestion
en IPS y EPS se
anexan evidencias

REACTIVACION DE
LA ARTICULACION
INSTITUCIONAL DE
SALUD PUBLICA
PRESTACION DE 
SERVICIOS
SEGUIMIENTOA
CASOS Y CANAL
ENDEMICO

ARTICULACION
ETV DEMAS
PROGRAMAS DE
SALUD PUBLICA  



 15 Continuar la realización de Plan
de Medios de Comunicación

Fortalecer la realización de
Plan de Medios de
Comunicación campàña
DENGUE

Sergio Jairo
Orozco Hincapie 2010-07-26

evidencia de la intensificacion
en los medioscon el tema
DENGUE

SE LE NOTIFICO ALEJANDRA Y SE
ESTA REALIZANDO UNA
SEGUNDA CAMPAÑA MASIVA,
SE APOYA EN BRIGADAS DE
SALUD Y DE PROGRAMAS
REGULARES DE ETV.

ADEMA SE HIZO CD DE
PROGRAMA ESCOLAR CON
LA REMIGIO ANTONIO CAÑARTE.

BOLETIN SEMANAL DE LA
GOBERNACION    

100%

SE CONTINUA CON
EL PROCESO SE
HACE CD DE
TALENTOS
SALUDABLES LA
EVIDENCIA
SE PUBLICA EN LA
INTRANET

 16 Efectuar vigilancia presupuestal
de los recursos del programa ETV

Efectuar vigilancia
presupuestal de los recursos
del programa ETV

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-26 Actividad permanente

Se realiza la verificación trimestral de
los recursos del programa y se
cuenta con la información mensual
de los ingresos provenientes del
MPS. 

Se ha alcanzado un cumplimiento del
75%, corrrespondiente a la vigilancia
de los recursos presupuestales de
los tres primeros trimestres del año
2010.

Se realizó seguimiento a los recursos
durante el tercer trimestre del año
2010.

Se realizó el seguimiento al último
informe presupuestal de los recursos
del programa ETV, vigencia 2010; se
envió el mismo al MPS.

100%

Se adjunta el informe
enviado al MPS,
correspondiente al IV
trimestre, donde se
anexa el informe
presupuestal.

El proceso por el
cual se puede
intervenir a las
EPS- IPS es con
el proceso de
Inspección,



 17 

Estandarización de procesos de
intervención a EPS - IPS donde
murieron pacientes por causa de
dengue, por parte del grupo de
calidad - habilitación y
acreditación.

Estandarización de procesos
de intervención a EPS - IPS
donde murieron pacientes
por causa de dengue, por
parte del grupo de calidad -
habilitación y acreditación.

JUAN CARLOS
Restrepo Mejia,
Claudia Patricia
Velez Bermudez

2010-08-31 Proceso estandarizado,
solializado y adoptado

Vigilancia y
Control de la
secretaria de
salud.  Que
faculta a las
entidades
gubernamentales
con funciones de
monitoreo y
control de las
entidades.

100%

se debe planear cada
salida de IVC segun
la guia de visitas de
ivc.

 18 

Verificar que la Secretaría de
Salud de Pereira realice el
análisis de validación de la
efectividad del equipo pesado
eléctrico para intervención
química contra el vector adulto del
dengue

Verificar que la Secretaría
de Salud de Pereira realice
el análisis de validación de
la efectividad del equipo
pesado eléctrico para
intervención química contra
el vector adulto del dengue

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-08-18 informe

Se realizó solicitud a la
Secretaría de Salud de Pereira de
la evaluación del equipo
pesado.  Se anexa oficio.

A finales del mesde diciembre, se
ofició nuevamente a la la Secretaría
de Salud y Seguridad Social de
Pereira, para solicitar nuevamente el
reporte a esta secretaría de los
resultados de la validación del
equipo.

Como no se recibio respuesta a la
primera comunicación, el 29 de
diciembre del año inmediatamente
anterior se ofició nuevamente al Dr.
Trejos, radicado No.000902-20635;
el respuesta recibida ante esta
secretaría radicada bajo NO. 3052- R
del 10 de febrero, se detallan las
especificaciones técnicas de
valiadación del equipo y se
manifiesta que una vez se contraten
los técnicos del programa se
realizará la verifcación.

100%

Se anexa oficio de
solicitud

Se esta a la espera
que la Secretaría de
Salud municipal
confirme el día de la
actividad, para
disponer del técnico
ETV
del departamento
que apoyará el
proceso. 

Se adjunta oficio.



Se fijó a la Secretaría de Salud y
Seguridad Social de Pereira, como
plazo máximo para la entrega del
informe de validación del equipo
pesado de fumigación, el próximo
15 de julio; en caso de no ser
reportado con oportunidad se
enviará a proceso sancionatorio.

 19 
Adelantar trámites para
verificación real de efectividad o
disposición final de malathion
vencido.

Adelantar trámites para
verificación real de
efectividad o disposición
final de malathion vencido.

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-08-31 evidencia de los tramites
realizados

Se han realizado los contactos
pertienentes, por indicaciones del
MPS, esta por establecer contacto
con campo limpio, para indagar la
posibilidad de realizar tratmiento de
este insumo a través de dicha
empresa.

Se establecio contacto con campo
limpio y se solicito su colaboración, a
la fecha no se ha recibido respuesta.

Se solicito concepto del malathion
vencido al ICA, el pasado 10 de
junio; lo anterior según conversación
sostenidacon el Ingeniero Carlos E.
Guerrero, en el pasado Seminario
taller Gestión Rural de Residuos o
Desechos Peligrosos en espera de
una respuesta. A la fecha no se ha
recibido respuesta por parte de la
entidad.

60%
Se adjunta oficio.

 20 
No esta en funcionamiento el
comité de crisis con sus cinco
áreas funcionales

Activar el comité de crisis
con sus cinco áreas
funcionales

Javier Dario
Marulanda
Gomez

2010-07-26 Actas de comite

Se operativizo el comite de crisis con
sus areas funcionales, se han
efectuado las actas las tiene
Monioca Artunduaga

100%

 21 
Realizar la organización
documental del plan de choque de
dengue.

Realizar la organización
documental del plan de
choque de dengue.

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-08-31
Documentacion ordenada en
programa ETV
(entragar escaneada la
documentacion para intranet)

Se cuenta con una carpeta donde se
soporta el grueso de las actividades
del trabajo en DENGUE y evidencias
particulares de la misma reposan en
el archivo del programa ETV.

100%
Anexo físico



 22 
Verificar el funcionamiento de los
sitios centinela para sintomáticos
febriles

Verificar el funcionamiento
de los sitios centinela para
sintomáticos febriles

ALBERTO
MEDINA
CORDOVA

2010-07-23 acta o informe

Se oficio a la SMS de Salud de
Pereira, para la seleccion del sitio
centinela en el municipio en el que se
hara la vigilancia virologica de
pacientes con dengue.   

Se oficio a la SMS de Salud de
Pereira, para la seleccion del sitio
centinela en el municipio en el que se
hara la vigilancia virologica de
pacientes con dengue.   

100%

 23 

No hay evidencia de la ejecución
de un plan de mantenimiento
preventivo, correctivo y de
calibración de equipos de
fumigación.

Ejecutar el plan de
mantenimiento preventivo,
correctivo y de calibración
de equipos de fumigación
tener una hoja de vida de
cada uno de los equipos
para reportar en ella los
mantenimeintos.

 

Responsable de la accion:
HECTOR JAVIER MEJIA

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-26 plan de mantenimiento con
eviodencia de ejecución

Ya se agotó el trámite de publicación
en web y se otorgó el
mantenimiento al proponente
ganador, se espera que en el
transcurso de esta semana se inicie
con el proceso de reparación y
mantenimiento. Una vez culminado
el contrato y según lo requieran los
equipos, de acuerdo a
observaciones planteadas por los
contratistas se definirá, el
cronograma de mantenimiento a
seguir.

Ya se ejecutó el contrato de
mantenimiento de los equipos de
fumigación, esta pendiente sólo la
liquidación del mismo.

Se finalizó el contrato de reparación
de la totalidad de los equipos de
fumigación.

100%

Se anexa copia del
contrato y registro
fotográfico.



 24 

No se evidencia la evaluación de
impacto post intervención en las
instituciones priorizadas donde se
realizaron índices aédicos o se
realizaron otras actividades del
plan.

Realizar evaluación de
impacto post intervención en
las instituciones priorizadas
donde se realizaron índices
aédicos o se realizaron otras
actividades del plan.

Shirley Del
Socorro Botero
Franco

2010-07-26 informes

La postintervención se ha realizado a
tarvés d eindices aédicos en le
municipio de Apía.

Se realizó un ejercicio preliminar de
efectividad del Malathion en el
municipio de La virginia.

Se realizó postintervención en el
municipio de La Virginia, con
levantamiento de índices aédicos;
actividad posterior a la inundación y
a la intervención de tres ciclos
realizada, para cortar con posible
transmisión de dengue y malaria,
que se pudiera presentar una
vez cedió la ola invernal. 

100%

Se adjunta sólo el
informe, la evidencia
de trabajo de campo,
reposa ene l archivo
del programa ETV
en formato físico.

Se adjuntan los
informes del mes de
diciembre, donde
aparecen los índices
aédicos antesy
despuésde la
intervención.

 25 

Mejorar la articulación entre el
municipio de Pereira,
Dosquebradas y la Secretaría de
Salud de Risaralda, mediante la
Asesoría y Asistencia Técnica

Mejorar la articulación entre
el municipio de Pereira,
Dosquebradas y la
Secretaría de Salud de
Risaralda, mediante la
Asesoría y Asistencia
Técnica

Sergio Jairo
Orozco Hincapie 2010-07-31

Desde los programas de ETV de
ambas secretarías se logró adelantar
un trabajo articulado a través del
comité metropolitano, durante todo el
año 2010.

100%
Se adjuntan algunas
actas de reuniones.

 26 Remisión de la información al
nivel nacional.

Remisión de la información
al nivel nacional.

Edilma Ocampo
Valencia 2010-07-26

Se envio la informacion completa a la
Superintendencia, MPS y INs
adicionalmente directamente fue los
grupos funcionales a mostrar los
avances a bogota por lo tanto se
manifesto que ya no era necesario
seguir mandando información acerca
de los avances por lo cual se cierra
la acción.

100%


